



**Sinergitas Bhabinkamtibmas dan Babinsa  
Desa Sukajadi kec Cisayong Melaksanakan  
giat pengamanan Hiburan Organ Tunggal/  
Electone dalam rangka Pernikahan warga  
Ds.Sukajadi**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DOI.OR.ID](https://KOTATASIKMALAYA.DOI.OR.ID)**

Sep 23, 2024 - 13:42



Sinergitas Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sukajadi kec Cisayong  
Melaksanakan giat pengamanan Hiburan Organ Tunggal/ Electone dalam  
rangka Pernikahan warga Ds.Sukajadi

Polres Tasik Kota-- Bhabinmas melaksanakan pengamanan terhadap kegiatan  
Hiburan pernikahan dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mencari  
informasi yang berkembang di masyarakat Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta  
Linmas, Pemuda Pancasila Bersinergi agar tercipta situasi kamtibmas yang  
aman dan kondusif

-Seperti halnya yang dilakukan Bhabinkamtibmas Ds. Sukajadi Aiptu Ikhsan  
dalam pelaksanaan Pernikahan anak dr Sdr. Cece di Halaman Rumahnya kp.  
Lengkongsari rt.2 rw 5 Ds. Sukajadi Kec. Cisayong Mengadakan Hiburan  
electone/organ tunggal serta menyampaikan pesan  
kamtibmas, pada saat pelaksanaan kegiatan agar lebih terjalin silaturahmi  
sesama warga dan menjaga keamanan dan ketertiban. Pelaksanaan kegiatan ini  
dilaksanakan pada hari minggu tanggal 22 September 2024.

-Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO SH SIK MH melalui Kapolsek  
Cisayong IPTU HASAN BASRI, S.E.  
mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan  
membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan

kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh warga yang mempunyai tugas sebagai pelayan pelindung dan pengayom masyarakat Di kesempatan tersebut babin , Menyampaikan No.Layanan Polres Tasikmalaya Kota "BEBEJA KA POLRES" Di Nomor 081119110110, Siap Menerima Laporan Informasi / Pengaduan / Keluhan dari Masyarakat. bila ada hal yang mencurigakan dan gangguan kamtibmas agar segera menghubungi pihak kepolisian.

POLRES TASIK KOTA  
AKBP JOKO SULISTONO, S.H S.I.K M.H